

“La galería de los ilustres”

## Liceo Sara Braun exhibe inédita exposición de los pioneros franceses en Chile



Con una inauguración que contó con la presencia de destacados invitados regionales, el Liceo Polivalente Sara Braun abrirá las puertas de su establecimiento para que la comunidad pueda apreciar la exposición “La galería de los ilustres”, de los historiadores Marc Turrel y Patrick Puigmal.

Esta muestra describe en 60 paneles los aportes de ciudadanos franceses al desarrollo del país a través de la vida y obra de alrededor de un centenar de personajes ilustres actuando en ámbitos muy distintos.

La exposición presentará hitos de la presencia francesa en Chile: el nacimiento

de la república y el papel de los militares napoleónicos a la gesta de la independencia y a la construcción del Estado moderno. Además, de los aportes en educación, cultura, religión durante el siglo XIX, industria, fotografía, comercio, ciencias, artes y arquitectura.

Finalmente, el último hito está relacionado a deportes, aviación, ciencias y derechos humanos durante el siglo XX.

Esta obra histórica es patrocinada por la Embajada de Francia, el Instituto Francés, la Universidad de Los Lagos, la Universidad de Chile, la Universidad Católica y la Universidad de Concepción.